



## COMISION PERMANENTE DEL ASFALTO

Estimados

Es para mí un honor como presidente de la Comisión Permanente del Asfalto darles la bienvenida a la **XXXIX Reunión Del Asfalto “Dr. Jorge O. Agnusdei”**, a desarrollarse en la Ciudad de Iguazú, del 2 al 4 de junio de 2020, en el Hotel Amerian Portal de Iguazú, Misiones, Argentina.

En esta oportunidad también se realizará el Encuentro Binacional Argentino Paraguayo del Asfalto, acompañándonos nuestros amigos de la hermana República del Paraguay, que convocan al evento a través de la Asociación Paraguaya de Carreteras y a quienes agradecemos por tan inestimable colaboración a través de su Presidente, el Ing. MCs. Hugo Florentin.

Aspiramos que en esta reunión se traten y debatan las últimas tecnologías en el campo vial y del asfalto, en donde nuestros conferencistas invitados nacionales y extranjeros, transmitirán los últimos conocimientos en la temática y la innovación tecnológica en cada una de las exposiciones. Además, se expondrán trabajos de investigación del medio local y regional.

Será de suma importancia para nosotros vuestra participación, para poder compartir nuevos conocimientos en un ámbito de camaradería.

Sin otro particular y esperando nos veamos en Iguazú, los saludo con la más distinguida consideración.

**Ing. Marcelo O. Ramírez**  
**Presidente**